
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

16

Telefon: 030 - 82 99 98 612

ERW-IN Büro
Fax: 030 - 89 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
8 €

Kursleitung
Sybille Müller

Ort
Lebenshilfe Bildung, Heinrich-Heine-Straße 15,
10179 Berlin

Termin für den Kurs
20. März 2019 und 21. März 2019,
Donnerstag und Freitag von 10 Uhr bis 16 Uhr

LHB-FS006

In diesem Kurs geht es um den Schutz von Klima und Natur.
Warum verändert sich das Klima?
Was bedeutet das überhaupt?
Was kann ich dagegen tun?
Wir werden uns genau in unserer Umgebung umschauen.
Wir werden überlegen, welche Verpackungen gut für das Klima sind.
Wir sammeln Ideen für Naturschutz im Alltag.

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Ich schütze das Klima!

Mitte

Bildungsurlaub




